

# AGRAR TECHNIK

**Marktübersicht Schmalspurschlepper** | Obwohl das Segment der Schmalspurschlepper oftmals stiefmütterlich betrachtet wird, verbergen sich hier keine geringen Geschäftspotenziale. AGRARTECHNIK hat sich mit einer Vielzahl an Herstellern zu diesem Markt unterhalten.

## Schlank ist Trumpf

### ECO Systems

Die Firma ECO Systems GmbH aus dem österreichischen Mauerbach hat unter dem Markennamen ecopard Kompakttraktoren von 20 bis 60 PS im Programm. Die ecopard Modelle teilen sich in zwei Bereiche: Den klassischen Traktor der C-Serie und den speziellen Traktor der E-Serie. Die Schlepper der C-Serie (C25/C30/C40) bieten unter anderem eine geteilte Fuß-



Der e4-C25 von ECO Systems ist vor allem dort einsetzbar, wo Wendigkeit vorausgesetzt wird.

bremse, ein synchronisiertes Getriebe mit ShuttleShift Wendeschaltung, einen zuschaltbaren Allrad und ein Heckzapfwelle (540 / 1000 Umdrehungen in der Minute). Die Schlepper sind vor allem dort einsetzbar, wo Wendigkeit vorausgesetzt wird und geringe Durchfahrtsbreiten gegeben sind.

Die Modelle der E-Serie werden teilweise als Knicklenker und Frontlenker angeboten. Auch ein reversibler Lenker und eine Wendeschaltung sind in manchen Modellen integriert. Bei den Maschinen kommt ein 12/12 Wendegetriebe zum Einsatz. Optional kann beim E37 ein hydrostatisches Getriebe gewählt werden.

Die ecopard Geräteträger werden sowohl durch autorisierte Fachhändler, als auch direkt vertrieben. Die ECO Systems GmbH als Markeninhaber ist sehr daran interessiert das bisherige Händlernetz zu erweitern und vorhandene Lücken zu schließen.

[www.ecopard.com](http://www.ecopard.com)

Kurt H. Langschwert von der ECO Systems GmbH erklärt: „Es wird sich auf Grund des derzeitigen Aufwandes die Kompatibilität der Anbaugeräte zum Geräteträger und der Geräteträger untereinander weiter vereinheitlichen. Von dem, was die EDV mit dem USB-Bus geschafft hat – nämlich externe Geräte mit ‚plug and play‘ an jeden Rechner anzuschließen und zu betreiben – ist diese Branche noch weit entfernt. Es ist jedoch anzustreben, damit die vielfältigen Versionen in der Ankuppelung der Anbaugeräte und die vielfältigen Hydraulikversionen endlich der Geschichte angehören.“

# Traktorenmarkt – Neuheiten heizen die Nachfrage an